
 

  

Вести МТ 

 
 Одни из самых главных 

пасхальных блюд — богато 

украшенные куличи и ярко 

раскрашенные варёные яйца. 

Яйца раньше красили только в 

красный цвет. Они 

олицетворяли собой солнце и 

возрождение жизни. Символами 

Пасхи также считаются 

цыплята, кролики и 

белоснежные овечки.  

 

 

 

С Пасхой! 

  

 Пасху не зря 

называют светлым 

праздником. Ведь мы 

отмечаем её весной, когда 

природа уже расцветает, а 

солнышко радует нас всё 

чаще и чаще своим теплом 

и светом. 

 Пасха — день 

памяти тех, ко был нам 

дорог, день возрождения 

жизни. День новых надежд 

и начинаний. Именно в 

Пасху мы ждём дома 

гостей, чтобы встретить их 

за богато накрытым 

столом.  

 С великим 

праздником! Тепла, добра 

и всего самого 

прекрасного! 

 

У нас в гостях — 

маленькая Чехия 

 Чешкая кухня — одна 

из самых лучших в мире. 

Поделиться навыками с 

нашими поварами приехал 

шеф-повар Павел 

Краснощёков. Встреча 

прошла интересно и очень 

вкусно. 
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С Днём Космонавтики! 

 «Он сказал: Поехали!»… Имя Юрия Гарарина знает весь мир. Именно он был тем 

самым первым человеком, покорившим Космос. Как рассказывают сами космонавты, 

оказываясь в огромном, наполненном звёздами пространстве, ты видишь нашу голубую 

планету совершенно другой. Крохотной, беззащитной… И люди на ней — такие же. 

Кажется, что весь наш мир можно просто уместить на ладони. И все люди, вне зависимости 

от национальности, гражданства, вероисповедания, места проживания оказываются 

рядышком. Ведь планета на самом деле совсем-совсем маленькая… И её нужно беречь. 

 А кто с этим справится, если не мы с вами? Помните, как в сказке про Маленького 

Принца? Проснулся — первым делом навели порядок на своей планете. И дело не только в 

том, чтобы убрать мусор или побелит деревья. Дело в том, что приводить в порядок люди 

должны и свои собственные души, заботясь об их чистоте. Доброта спасёт мир. Доброта 

спасёт человечество. Давайте будем добрее! 
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          Творчество 
 

 

 

 

 

Книги — наши друзья? 

 Редколлегией нашей газеты проводился опрос среди студентов первых курсов 

на тему «Почему современные мало читают: ваше мнение?» Вопрос заставил самых 

младших студиозов серьёзно задуматься. В результате мы совместно пришли к 

выводу: да, современные люди стали читать гораздо меньше. Итак, причины, по 

которым это произошло (с точки зрения опрошенных): 

 - Нехватка времени. Современная молодёжь имеет больше возможностей для 

подработок вне учёбы, чем имело старшее поколение. Действительно, сейчас есть 

огромное количество всевозможных предложений в области занятости в вечернее или 

летнее время, и молодёжь старается этим пользоваться, чтобы иметь больше 

возможностей для самореализации. 

 - Отсутствие интереса. Большая часть современных людей считает книги не то, 

чтобы чем-то скучным, но чем-то, требующим больших энергетических затрат. Книги 

заставляют думать, включать воображение и логику. А сегодня человек имеет в 

распоряжении очень много других развлечений, которые не требуют включать так 

много собственных ресурсов. Интернет-каналы, игры, кино, парки развлечений — всё 

это кажется куда более привлекательным. 

 Тем не менее опрошенные согласились с тем, что читать художественную 

литературу нужно, поскольку она развивает интеллект, расширяет словарный запас, 

помогает понимать других людей, развивает воображение и не даёт скучать. 

Корреспонденты «Вести МТ» Алина Захарова и Евгения Федорченко 

 

  

 



 

  

Чтобы 

помнили... 
26 апреля в 

Многопрофильном техникуме 

города Михайловска было 

проведено мероприятие, 

посвящённое Чернобыльской 

катастрофе. 

 

На мероприятии "Чернобыль - 

трагедия, подвиг, 

предупреждение" участник 

Чернобыльской катастрофы, 

родитель обучающегося 

техникума Барбитов Михаил 

Викторович рассказал о страшных 

событиях, которые ему и многим 

другим работникам станции 

пришлось пережить. 

Преподаватель Вера Свириденко 

рассказала о героях-чернобыльцах, 

показала документальные 

видеоролики о взрыве ядерного 

реактора, последствиях и 

устранении. 

 

Данное мероприятие было 

проведено для того, чтобы ребята 

осознавали: как страшно, когда 

предприятия мирового значения 

уходят из под контроля. А война - 

это катастрофа для всего 

человечества.  

 

 

 

Ищем героев 

«Говорим сегодня» об 

увековечивании памяти. До сих 

пор неизвестна судьба тысяч 

советских солдат, отдавших свои 

жизни во время Великой 

Отечественной войны. Кто-то 

погиб на фронтах, кто-то в плену. 

Вернуть домой останки спустя 

десятилетия помогает член совета 

ставропольского регионального 

отделения общероссийского 

общественного движения по 

увековечению памяти защитников 

Отечества «Поисковое движение 

России», руководитель поискового 

студенческого отряда «Долг» Вера 

Свириденко и участники 

поискового студенческого отряда 

«Долг» Максим Гринин и Николай 

Ганага.  

  

  



  

  

События 

 

 «Абилимпикс»: 

планы, перспективы 

19 апреля 2023 года в рамках деловой 

программы регионального чемпионата 

по профессиональному мастерству 

среди инвалидов и лиц с ОВЗ 

«Абилимпикс» на площадке 

Многопрофильного техникума имени 

казачьего генерала С.С. Николаева была 

проведена международная научно-

практическая конференция 

«Инклюзивное образование в 

образовательной организации СПО: 

опыт, проблемы, перспективы». 

 

 В конференции приняли участие 

социальные педагоги и руководители 

образовательных организаций среднего 

профессионального образования 

Ставропольского края. 

 

 После основной информационной 

части была организована работа в 

секциях. Модератором секции 

выступила Елена Корюкина - директор 

Психологического центра города 

Михайловска.  

 

 

 

ВОЕННО-

ПАТРИОТИЧЕСКИЙ ФОРУМ 

КАЗАЧЬЕЙ МОЛОДЁЖИ 

  Открытие Форума состоялось 21 

апреля в Историческом парке «Россия – моя 

история» города Пятигорска. 

 

 Уникальный мультимедийный 

комплекс собрал в своих стенах более 500 

казаков и казачек со всего Северного 

Кавказа. 

 

 Студенты Многопрофильного 

техникума имени казачьего генерала С.С. 

Николаева под руководством Анны 

Бухариной принимали активное участие в 

организации и проведении военно-

патриотического форума «Братство Терека». 

 

 На открытии с приветственным словом 

к участникам обратились такие почётные 

гости как полномочный представитель 

Президента Российской Федерации в 

Северо-Кавказском федеральном округе 

Юрий Яковлевич Чайка, Губернатор 

Ставропольского края Владимир 

Владимирович Владимиров и Атаман 

Терского войскового казачьего общества 

Виталий Владимирович Кузнецов.  

 

  

 



 

 

 

НА ОКРУЖНОМ 

ФОРУМЕ 

«БРАТСТВО 

ТЕРЕКА»  
 

 20 апреля студенты казачьих 

групп Многопрофильного 

техникума города Михайловска 

под сопровождением 

руководителя медиацентра Анны 

Бухариной отправились в 

Кабардино-Балкарскую 

республику на молодёжный 

окружной форум «Братство 

Терека».  

 

 

 

 

 

Поздравляем 

именинников 

апреля 

 Апрель — пора цветения. И 

потому люди, рождённые в этот 

период, умеют радовать 

окружающих. Они — настоящие, 

верные друзья, ответственные 

работники, полные креативных и 

ярких идей. Пусть в вашей жизни 

всегда будет место настоящему 

празднику! 

В городе цветут ландыши 
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